

Tagesordnungspunkt 18

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 30. August 2011

Lärmmessung in Biebrich (SPD)

Der Magistrat wird aufgefordert im Stadtgebiet Biebrich eine Lärm-Messanlage einzurichten, die insbesondere die Lärmimmissionen durch den Flugverkehr dokumentiert, und somit objektive und nachprüfbare Angaben liefert.

Beschluss Nr. 0087

Der Antrag wird in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VI z.w.V.

Hahn
Ortsvorsteher